

# Anfassen und Erleben

**Hochschule** Zehnter Tag der Technik am 10. Juni in Albstadt



Am 10. Juni findet der zehnte Tag der Technik in Albstadt statt. Von 10.00 bis 17.00 Uhr öffnet die Hochschule ihre Türen und bietet Technik zum Erleben und Gestalten (Foto). Anhand von Experimenten und Präsentationen geben Ingenieure, Studierende, Auszubildende sowie Schüler Einblicke in ihre Tätigkeitsfelder und Projekte. Schüler, Lehrer und interessierte Besucher können bei spannenden Vorführungen mitmachen und an einer der zahlreichen Informationsveranstaltungen teilnehmen. Ziel ist es, Jugendliche für technische Berufe zu begeistern. Mehr als sechzig Aussteller sind 2016 dabei. In diesem Jahr stehen außerdem zwei Jubiläen an: zehn Jahre Tag der Technik in Albstadt und das einjährige Bestehen der Technologiewerkstatt Albstadt.

Die offizielle Eröffnung des zehnten Tags der Technik in Albstadt erfolgt um 11.00 Uhr durch Oberbürgermeister **Klaus Konzelmann** und Rektorin **Ingeborg Mühldorfer**

auf der Bühne vor der Jakobstraße 1. Die Moderation der Veranstaltung übernimmt Janina Treis (Neckaralb Live, TecTV). Ein buntes Bühnenprogramm begleitet die Besucher durch den Tag. Neben den „Jugend forscht“ Gruppen aus dem diesjährigen Landeswettbewerb sind auch die Kinder Hector Akademien Albstadt und Balingen vor Ort.

An den Ständen der Aussteller wird parallel Technik zum Anfassen und Anschauen geboten: 3D-Modelle entwickeln, Roboter programmieren, Physikexperimente bestaunen, Apps entwickeln, Morsetasten herstellen oder Sicherheitsrisiken im Internet aufdecken – all das ist beim Tag der Technik möglich. Besucher können ein Solar-E-Trike fahren oder den Robotern beim Wettstreit zuschauen. Mehrere Labore der Hochschule sind für Besucher geöffnet und können erkundet werden.

Eine Rarität beim Tag der Technik ist Willys Overland, ein

fahrtauglicher Oldtimer mit 6-Zylindermotor vom US-amerikanischen Automobilhersteller Willys-Overland Motors aus dem Jahr 1930. Außerdem gibt es einen Prüfstand zur Messung von Energieeffizienz und Temperaturgenauigkeit sowie zur Messung der realen Kapazität von Batterien. Im neuen Info-Truck der Metall- und Elektro-Industrie wird erlebnisorientiert über Ausbildungsmöglichkeiten und Berufsbilder informiert.

Der zehnte Tag der Technik in Albstadt ist an eine bundesweite Aktion angelehnt, die 2004 vom Bundesministerium für Bildung und Forschung initiiert wurde. Ziel ist es, bei Jugendlichen das Interesse für die Technikbranche zu wecken und so dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken. ■ red

## Info

www.tdt-albstadt.de  
Termin: Freitag, 10. Juni, von 10.00 bis 17.00 Uhr in der Jakobstraße 1 und Johannesstraße 3, in Albstadt

Wochenblatt ZAK

ZOLLERN-ALB-KURIER  
 SCHWARZWÄLDER BOTE

VOM 2.6.2016

AZ: \_\_\_\_\_